ANEXO BOLETIN Nº 27/2023

RETRANSMISIÓN por CANAL SHOWSPORT del partido de la fecha:

El venidero domingo a las 19 hs se realizará una nueva emisión del partido de la fecha con la transmisión en diferido del partido por la 2º Fecha del SÚPER 8 TORNEO DAMAS "A" entre La Salle HC vs Universitario. El mismo se emitirá por Canal Showsport, señal 34 y 120 de Flow o en la web canalshowsport.com.ar/vivo

COMISIÓN DE TORNEOS:

- Se publica Fixture No 27 y con designaciones arbitrales.
- Se publica Calendario con mes Agosto actualizado, Septiembre y Octubre.
- La semana próxima se informará la fecha de la Final Apertura Caballeros Sub 13.

COMISIÓN DE CAPACITACIÓN

Desde la Comisión de Capacitación se remitió de manera directa a delegados/as administrativos de cada entidad afiliada, un formulario Encuesta (por link) con el objeto de efectuar un relevamiento de información que permita la proyección y planificación de diversas intervenciones durante lo que resta del presente año y el venidero 2024.

Cada entidad afiliada debe completar este formulario en el cual se accede al link mencionado, de manera única y con fecha tope de presentación del próximo Lunes 14 de Agosto.

COMISIÓN DE ÁRBITROS:

• Se publican junto al Fixture Nº 27 las designaciones arbitrales.

AGENCIA CÓRDOBA DEPORTES - Combinada en línea. Educación a distancia:

Remitimos información proporcionada desde la dirección de Deporte Federado:

"Continuando con las acciones que oportunamente presentó el Ministerio de Educación de la Provincia, en cuanto a brindar la posibilidad de concluir con los estudios secundarios bajo la modalidad a distancia, a deportistas de mediano y alto rendimiento mayores de 18 años, desde la Agencia Córdoba Deportes haremos un relevamiento de deportistas con el nivel mencionado para transmitir al Ministerio dicho resultado.

Por ello es que los invitamos a que difundan entre sus entidades y deportistas, el formulario que se acompaña, el cual una vez completado remitiremos a cada Federación el listado de personas que se hayan inscripto a fin de que ratifiquen su afiliación y logro deportivo. En el siguiente link los deportistas mayores de 18 años de edad podrán inscribirse para completar sus estudios secundarios:

https://forms.gle/PDZVnsxe5nrBxRVP8

Agradeciendo desde ya su colaboración, saludamos cordialmente."

Dirección de Deporte Federado AGENCIA CÓRDOBA DEPORTES S.E.M

ACUMULACIÓN DE TARJETAS:

- Suspender a la jugadora Valentina Díaz de Universitario por una fecha por acumulación de tarjetas.
- Suspender a la jugadora Estefanía Varela de El Carmen MC por una fecha por acumulación de tarjetas.

Para los Torneos Damas "A", "B1", "B2", "B3", "C" y Caballeros de Córdoba Oficial y Proyección se recuerda que la sumatoria sólo se efectúa para jugadores/as, siendo las tarjetas amarrillas (la verde no computa en la acumulación) las únicas en el cómputo. Esto es:

- 3 tarjetas amarrillas = 1 roja = 1 fecha de suspensión

El seguimiento del cómputo de tarjetas debe efectuarse por parte de las entidades afiliadas. Asimismo, y para los torneos de Córdoba se publicará en Boletín o Anexo Boletín, conforme a los tiempos de carga de planillas establecidos en el SIF, la acumulación de tarjetas.